

Einfache Anfrage

Stadt Arbon bald Online über ein App?

Viele Gemeinden in unsere Region wie Steinach, Egnach usw. bieten einen App an.. Diese haben verschiedene Verlinkungen gemacht, welche beinhalten wie Lokalnachrichten, Tourismus, leere Geschäftsräume, Veranstaltungen usw.

Eine Push Funktion mit wichtigen Nachrichten aus dem Stadtrat und News aus Arbon wären ebenfalls mit kleinem Aufwand möglich.

In diesem Zusammenhang bitte ich den Stadtrat um die Beantwortung folgenden Fragen:

1. Hat sich der Stadtrat über ein App Gedanken gemacht ?
2. Aus welchen Gründen hat Arbon das bis dato nicht umgesetzt ?
3. Wie sieht die zeitliche Schiene aus für diesen App ?

Ich bedanke mich im Voraus für die Beantwortung.

Arbon, 15.05.2017

Lukas Auer
CVP/EVP Fraktion

Stadtkanzlei: E 16. MAI 2017		
	an:	Visum:
<i>z.K</i>	Stadtpräsident <i>ff</i>	
	Bau	
	E & S	
	Finanzen	
	Sociales	
<i>cc</i>	Stadtrat <i>alle</i>	
<i>X Büro Stadtparlament</i>		

cc sth